
 

 

 

 

 

【６月９日全校朝礼校長講話】 

１ 一生懸命はかっこいい 

 おはようございます。体育祭が終わって一週間がたちました。閉会式の講評でも伝えたこ

とですが、体育祭では皆さんの満面の笑みを見ることができました。また、数々の場面で感

動させられました。保護者や担任の先生方にも感動の涙を流している姿が見受けられまし

た。これほどの感動を受けるのはなぜだと思いますか。その理由は皆さんが一生懸命取り組

む姿がかっこよかったからだと思います。一生懸命はかっこよいのです。思春期には照れく

さいと思ってしまい、心の中の思いと行動が裏腹になることもあります。しかし、体育祭に

限って言えば、そんな照れ隠しの姿は見られませんでした。特に学年種目では、協力し合う

姿と思いやりに満ちた言葉を見聞きすることができました。喜びいっぱいでゴールテープ

を切る姿ももちろんかっこよかったですが、学年種目で先生方に教えてもらった、かっこよ

かったシーンを二つ紹介します。 

一つ目は３年生の大ムカデ競争です。あるチームの第一走者グループのひもが切れてし

まい、そのグループが第二走者グループにたすきを渡そうとしたとき、「本当にごめんなさ

い」と声をかけると、たすきを受け取る生徒が、「そんなの全然気にしなくていいよ」と笑

顔で言ってくれたのだそうです。そして３学年全員からの声援を受けながら笑顔でゴール

しました。実は、私はこのクラスが大ムカデ競争の練習をしている姿を、６クラス中一番多

く目にしいていました。そして、いつも楽しそうに練習しているな、と思っていました。学

年練習のときだったと思いますが、担任の先生が笑顔で並走していたのを見て、練習後に

「先生、すごく楽しそうでしたね」と声をかけたこともありました。そして本番後には、「先

生、クラスの生徒たちは落ち込んでいませんでしたか」と聞きました。ところが、「いえ、

全然そんなことはありませんでした。生徒たちは練習のときから明るく練習し、本番が終わ

ってからも笑顔でしたよ」と教えてくださいました。優勝するのもうれしい思い出でしょう

が、こうやって困難を経てそれでもあきらめずに一緒に駆け抜けた思い出は、一生の宝物に

なったのではないでしょうか。 

二つ目は２年生の大縄跳びです。この競技は前半・後半の２回に分けてそれぞれ一番長く

跳び続けた回数の合計を競います。前半で突出してたくさん続けて跳んだクラスがあり、私

は、多分このクラスが優勝するだろうと思っていました。ところが結果発表でそのクラスが

優勝できなかったことが分かり驚きました。そのクラスの担任の先生から、「あのあと、前

半のグループの生徒がこう言ったのです。『そうか、自分たちがもっとたくさん跳べばよか

ったんだ。』と。」優勝できなかった悔しさがなかったかと聞かれれば、それはもちろんあっ 
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たでしょう。でも、優勝できなかった原因を後半グループの回数に求めるのではなく、自分

たちがカバーできればよかった、と言える思いやりの素晴らしさ。実は今回の体育祭では、 

台風の目や全員リレーでもバトンを落とすなどのミスや不運がありましたが、それを責め

る場面は目にすることがありませんでした。お互いに一生懸命やっていたからこそ、友の頑

張りや努力を称えこそすれ、責めるなんて発想は生まれなかったのでしょう。こうやって思

いやりあふれる体育祭となったこと、これが今年の体育祭の一番の収穫だと思います。これ

からも、学校生活で一生懸命取り組む素晴らしさ、お互いに思いやりの心で接する素晴らし

さを忘れないでほしいと思います。 

 さて、最後にもうひとつだけ。２週間後に第一回定期考査が行われます。定期考査はこれ

までの２か月半の授業内容が定着したかどうかを図る大切な機会です。点数だけに一喜一

憂するのではなく、返却後に定着できていなかった箇所を復習して定着させていくことが

重要です。また、勉強に無駄はありません。９教科が全て関連して伸びていきます。どの教

科もしっかり復習して臨みましょう。ぜひ今日からの２週間の学習計画を立て、全力で取り

組んでください。先ほど述べたように、「一生懸命はかっこいい」のです。進路に大きく関

係してくる３年生は言わずもがなですが、１・２年生も一生懸命取り組んでほしい。暑い日

が続くようになってきました。体力が付いてきている人も多いですが、油断せず熱中症に気

を付け、毎日を健康に過ごし、定期考査を乗り切りましょう。終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

  

２ 体育祭御礼（保護者の皆様へ） 

 5 月 31 日（土）の体育祭は雨天のため、６月２日（月）に実施されました。今回は再入

場も含めて約１０００名の入場者を記録しました。平日にも関わらずたくさんの皆様にご

参観いただき、誠にありがとうございました。 

また、PTA 本部や係の方々には、早朝より様々な面で大変お世話になりました。重ねて

御礼申し上げます。 

３ 表彰されました（６月９日（月）全校朝礼） 

 第４１回町田市剣道連盟剣道大会 男子第３位 おめでとうございます。 

４ 教員・講師の異動について 

 国語科 中池教諭（２年副担任）が、市内中学校の定数の事情で、６月１６日（月）より

異動されることとなりました。中池先生、お世話になりました。また、数学科に新たな講師

として柿田有恒先生が６月９日（月）より着任されました。２年生の授業を担当されます。 


